
 - 1 - 

RRyyuuggaassaakkii  ＣＣhhuuoo  RRoottaarryy  CClluubb’’ss  ＷＷeeeekkllyy  NNeewwss   RＩdistrict 2820 CLUB 50504  20110603 No.658 

   

地域を育み、大陸をつなぐ 
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本日のプログラム （6／3） 

会長卓話 

 

 

 

 

次週のプログラム （6/10） 

DA 報告 

CA 協議会② 

   

渡利さんようこそ！ 

第656回 （5月27日） 例会報告 

 点    鐘  会長 海老原 賢  ロータリー・ソング   手に手つないで 

 ゲ   ス   ト  次年度ガバナー補佐 渡利さん 竜ヶ崎RC   ビ   ジ   タ   ―     

 会 長 報 告  会長 海老原 賢 

●当クラブ会員の馬場会員が、間質性肺炎で、入院して

います。５週間ぐらいの予定とのことです。入院してる

病院は、東京医大霞ヶ浦病院 東棟５１０号室です。来

週に私が、お見舞いに行ってきます。それから皆さんに

報告をいたします。 ●本日の例会は、龍ヶ崎中央ロー

タリー・クラブ創立記念例会になっています。創立総会

は、1997 年5 月30 日です。私は、14 代目会長をお

おせつかり残すところ一ヶ月一寸になりました残された

日数を全力で頑張って今後の龍ヶ崎中央ロータリー･ク

ラブ発展につなげて行きたいと思います。 

 幹 事 報 告  幹事 米島 光一   

●6 月24 日は、第7 回クラブ協議会になっていますの

で、事業実績報告を6月20日までに各大委員長さんは、

委員会を取りまとめてメールで送信して下さい。大変お

忙しいところですがよろしくお願い致します。●6 月 9

日は、第７分区親睦ゴルフです参加者は、会長･幹事・川

北さん・荒木さん・川上さんの5 人です。●6 月11 日

は、第3 回の第7 分区会長･幹事会が、山水閣で開催さ

れますので参加してきます。●竜ヶ崎ロータリー・クラ

ブから例会変更の案内が届いています。６月７日火曜日 

午後６時３０分から 会場は、松泉閣 理由は、新旧ク

ラブ協議会のため ●竜ヶ崎ロータリー・クラブから週

報ガ届いていますので、回覧します。 

 例 会 変 更  

竜ヶ崎 RC ６月７日 午後６時３０分 移動例会（松

泉閣） 

 

出 席 委 員 会  ： 川上 委員 

◇本日出席状況◇ 会員21 名 

出 席 者： 名 出席率： ％ 

出席免除者 ： 2 名 

メーク・アップ ： 0 名 

 

委 員 会 報 告  ：なし 

 

 3 分卓話  なし 
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今週のプログラム  創立記念例会 

次年度第７分区ガバナー補佐 渡利千里様 

ご挨拶 

 私は次年度のガバナー補佐を委嘱されました竜ケ崎

RC の渡利千里です。ご覧の通りの高齢者ですから、果

たしてお役に立てるか心配していますが、今日はご挨拶

を兼ねて今後の予定などをお話に伺いました。尚、分区

幹事はクラブの大竹雅夫会員と荒井宏会員が務めていま

すので、３名ともどもどうぞ宜しくお願い致します。 

 さて、次年度の RI 会長カルヤン・パネルジー氏(イン

ド)は１月のサンディエゴにおける国際協議会で、次年度

のRI テーマ”Reach Within to Embrace Humanity” 

「心の中を見つめよう、博愛を広げるために」を発表さ

れ、全ロータリアンに新たな決意と内なる力の発揮を要

請されました。この詳細につきましては、大木ガバナー・

エレクト(結城RC会員)からいずれPETS、地区協議会、

公式訪問、地区大会などで詳しくお話があると思います。 

 私はこれまでのガバナーエレクトとの協議の中で、次

期の地区奉仕と要請を以下のような内容として承ってま

いりました。 

1、 環境問題全体を考えて行動しよう。単に水問題

ばかりではない。 

2、 今は変革の時代、合理化に務めよう。当地区で

も合同例会をしての公式訪問をする。 

3、 会長賞とチェンジメーカー賞を目指そう。 

4、 弱小クラブは消える運命にあるからクラブを

強化しよう。 

5、 R 財団の最優先事項であるポリオ消滅に最後

の努力をしよう。 

6、 継続して国際奉仕の輪を広げよう。 

7、 活動が地域社会に認知されるように。奉仕を喜

び、広報を大切にしよう。 

8、 R 財団、米山にも積極参加を。財団160 ドル、

ベネフェクター1 名以上、米山 25,000 円以

上を。 

9、 東日本大震災からの復興のために行動しよう。 

 

尚、今後の予定としては、ご承知のように６月3日PETS

６月４日地区協議会が結城市で開催されます。龍ヶ崎中

央RCさんは守谷RCさんと共にこちらの例会場で９月

９日公式訪問を行ないます。従いましてそれ以前の例会

で私がクラブ協議会に参加いたします。その他 IM は来

年の４月７日に予定しております。又、GSE も来年奇数

分区の協力で地区大会に合わせて米国第 7190 地区か

ら来日いたします。その節は宜しくお願い致します。分

区のチャリティーゴルフ大会も予定しておりますので、

日程場所等確定しましたら、お知らせいたしますので、

是非ご参加願います。 

 

以上色々と申し上げましたが、７月からの１年間、どう

ぞ宜しくお願い致します。またの日に貴クラブを再びお

訪ねし、皆様とお会いすることを楽しみにしています。 

 

次年度会長 城出鴻二郎 

 

先週の例会はクラブ協議会としてプログラムされていま

したが、大震災の関係で次年度スケジュールが完全に消

滅してしまいました。被災地、被災者の皆様は広範囲に

広がり、無くなられた国民、行方丌明の皆様も依然多数

に上っており、ただただご冥福をお祈りするしかござい

ません。本県北部の第１分区を初め海岸部の分区も相当

の被害を被っており、ロータリー活動を従前のように行

なうにはあまりにも悲惨な状況にあります。特に福島原

発の影響はじわじわと県内に影響が広がっており、奉仕

活動のニーズにも新しい観点が必要になりつつあります。

ロータリークラブの奉仕のあり方としてよく検討したい

ものです。 

今後は長期に多様な方面に影響が出ると思われますので、

次年度はこれから行なわれる PETS を初め約３ヶ月遅

れの活動になりますが、ゆっくりと対応しながら、長期

戦に望みたいと思います。次年度の渡利ガバナー補佐様

のお話を十分に吟味し、クラブの主体性を大切にロータ

リーの形を考えてみたいと思っています。100 年の継続

がこの数年で極端に変革の時と理解するより、何がどの

ように変わるべきか、ロータリーの本質は如何なる位置

にあるべきかクラブとして認識を深めたいと思っていま

す。DLP・CLP は 10 年来のまさしく変革の流れであ

り、今更の話ではありますが、龍ヶ崎中央RCはその10

年前から地区指導者各位に対しても各種要請をしており、

十分に認識しその活用も図ってきています。次年度は

2010 年の規定審議会での定款の変更を受け新たなク

ラブ組織の検討も含め中長期のクラブ経営を考えること

が重要になります。私にとってはクラブ幹事を拝命した

ときと同じ会員状況にあり、１５年になるクラブの現状

を冷静に見ながら次年度への継続を図りたいと願ってい
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ます。 

大したことはまったく出来ませんが、何とかがんばって

行きたいと思いますので、宜しくご理解とご協力をお願

い申し上げます。 

 

本日のNiko Niko BOX  

本日計 6 件 15,000 円  

年度累計額 （476,180円） 

渡利君：クラブ創立記念例会の日にお邪魔しました。ど

うぞ宜しくお願いします。  

横山君：渡利先生次年度ご苦労様です。  

川上君：渡利先生来年度宜しくお願いします。祝 13 周

年。 

米島君：渡利次年度ガバナー補佐ようこそ。  

横澤君：渡利次年度ガバナー補佐ようこそ、次年度宜し

くお願いします。 

海老原君：渡利次年度ガバナー補佐宜しくお願いします。 

編集後記 

連絡事項です、例会で話をした方は、火曜日までに小林

まで原稿をメールで送って下さい。よろしくお願いしま

す ：）  

 

Mail : kumakuma84@gmail.com 

 

例会の欠席は、火曜日ＰＭ:5:00 までに馬場ＳＡＡ

携帯 090-6566-4094 に連絡して下さい。食事

の無駄をなくしましょう！！ 

 

今週の写真 

 

会長今週は何の花ですか？ 

mailto:kumakuma84@gmail.com

